



大原 功 議員

### 弥富中学校の移転跡地に (仮称)ひので小学校を

問

平島町は現在、約2、400世帯、人口約7、000人で、児童約570人が桜小学校で勉強している。弥富中学校の移転跡地に小学校をつくってもらえないか。

### アンケート調査を実施

答 市長

アンケート調査を実施して、今12月定例会の最終日にその方向性が議員に報告できると思っている。

### 障害者等に特別な税金免除を

問

障害者、家族、あるいは

低所得(200万円以下)者を、市長として特別な税金免除はできないか。

### さまざまな角度で努力をしている

答 市長

障害者世帯の税の負担軽減は、地方税法、所得税法で所得控除による負担軽減措置が執られている。

また住民税は所得控除として、障害者を抱える納税義務者の税の負担を軽減するため、障害者控除や特別障害者控除が受けられる。

### ダイヤモンド婚式を行ってはどうか

問

### 金婚式が区切りであり考えていない

答 市長

金婚式は社会的にも一つの区切りであろうと考えていて、ダイヤモンド婚式については考えていない。

愛西市はダイヤモンド婚式があると聞く。金婚式と同席してお祝いしてもらえないか。

### 近鉄駅南口の整備を

問

近鉄駅南口の道路は、狭くて車の出入りができない、道路整備を早くしてもらえないかという声があるがどうかか。

答 副市長

駅前近くの代替地等も考慮して、地権者といういろいろな調整をして、一日も早くこの事業がすべて完成するよう今後も精いっぱい努力をしていく。

### 公共施設の周りを市街化に

問

現在の公共施設の周りには調整区域がある。その周りを市街化にし、宅地開発により家が建ち、公共施設の利用者が増え、大きなメリットが上がるのではないか。

答 市長

現実問題として、市街化区域の中には低未利用地という、まだ開発されていない、農地のままで残っている所がたくさんある。そういった中で、今市街化区域の住居区域を拡大することというのは大変困難な状況である。